

#TARIFRUNDE REGIONAL 21. April 2022

Harzer Schmalspurbahnen GmbH (HSB) - Verhandlungen gestalten sich schwierig

In den schwierigen Verhandlungen mit der Harzer Schmalspurbahnen GmbH konnte die EVG einen ersten Teilerfolg erzielen: Gewerkschaft und Arbeitgeber haben sich auf ein überarbeitetes Entgeltgruppenverzeichnis geeinigt.

Das erste Angebot, das der Arbeitgeber vorgelegt hat, ist von der EVG als unzureichend zurückgewiesen worden. Auf Grund der angespannten wirtschaftlichen Lage seitens der HSB wurde allerdings kaum Bewegungsspielraum signalisiert. Beide Verhandlungsparteien sind deshalb nochmals in Sondiergespräche gegangen und haben die Tarifverhandlungen erstmal vertagt.

Für die EVG ist klar: Die derzeitige Krise darf nicht auf dem Rücken unserer Kolleginnen und Kollegen ausgetragen werden! Sie verdienen eine angemessene Wertschätzung und Anerkennung.

Die Verhandlungen werden am 11. Mai fortgesetzt.

Downloads

 [Harzer Schmalspurbahnen GmbH \(HSB\) - Verhandlungen gestalten sich schwierig](#)

(PDF, 269.06 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2022/2022-04-29_HSB_-_Verhandlungen_gestalten_sich_schwierig.pdf)